

PRESENCIAL / ONLINE 28, 30 enero 2020







Formación certificada por





La importancia de la Coordinación de Seguridad desde el punto de vista práctico de la Empresa Constructora y de la ITSS

Presentación

En las jornadas que presentamos tendremos como ponentes a Ramón Pérez Merlos y José Antonio Sanz Miguélez, autores del libro "Seguridad y Salud en Construcción. Análisis normativo y soluciones prácticas" editado por Thomson Reuters Aranzadi.

Las jornadas se compone de una primera sesión que aborda la práctica de la coordinación desde el punto de vista de las empresas constructoras, como es la implementación del plan de seguridad, así como su integración entre las distintas subcontratas, etc...

La segunda sesión está centrada en aspectos a tener en cuenta desde el punto de vista de la Inspección de Trabajo.

Formato

Los participantes tienen dos posibilidades para el seguimiento de la actividad:

ON-LINE (Conferencia Web) en directo con Webex de Cisco. Para el seguimiento solo es necesario disponer de un ordenador (pc con al menos Windows 7 o mac), con altavoces, micrófono y con conexión a Internet de banda ancha o fibra.

Durante las sesiones en directo los alumnos podrán plantear sus dudas al profesor en los turnos que se abran para chats. En la sala, un moderador transmitirá las preguntas al profesor. Si las dudas son fuera del horario de las clases en directo, se realizarán a través del foro de consultas de la plataforma de cursos activatie.

PRESENCIAL, en el Salón de Actos del Colegio en Murcia.

EN AMBAS MODALIDADES: Las sesiones del curso se grabarán y se pondrán visualizar a través del apartado "Mis cursos" dentro su cuenta de Activatie hasta 2 meses despues de la finalización del curso, además de todo el material necesario para el seguimiento del mismo.



Obtención del diploma

Prueba práctica y/o examen propuesto por el profesor con calificación de aprobado o apto y nota mayor o igual a 5 sobre 10 para la obtención del diploma.

Dirigido a

Arquitectos Técnicos e Ingenieros de Edificación, así como cualquier interesado en Seguridad y Salud en Obras de Construcción.

Programa

1º PARTE: RAMÓN PEREZ MERLOS (28 DE ENERO DE 2020)

La actuación del coordinador de seguridad desde la perspectiva de la empresa constructora. Ejemplos reales de actuaciones.

El plan de seguridad y salud y su implementación. Criterios para su elaboración desde la perspectiva de procedimientos de trabajo seguros.

Transmisión del plan de seguridad a los trabajadores y subcontratas en obra. Criterios para facilitar la integración en la obra. Modificaciones a este

La importancia de la planificación de los trabajos en obra. La organización inicial: cerramiento perimetral, acceso a obra, instalaciones provisionales, señalización, orden y limpieza, acopios.

Coloquio.

2ª PARTE: JOSE ANTONIO SANZ MIGUÉLEZ (30 DE ENERO DE 2020)

Análisis previo de los supuestos en los que el promotor asume además la condición de contratista en las obras de construcción. Análisis del R.D 1627/97, Guía Técnica del R.D 1627/97 y Ley 32/2006.

Actuación del promotor en relación a la problemática que puede generar la presencia en obra de UTE sin trabajadores, asumiendo las funciones de contratista, con el fin de determinar a quién corresponde el cumplimiento de las obligaciones propias del contratista en obra.

Actuación inspectora en obra en materia de prevención de riesgos laborales: Actuaciones de los Inspectores de Trabajo y Seguridad Social y los Subinspectores Laborales de la Escala de Seguridad y Salud Laboral.

Campañas de la ITSS en el ámbito del sector de construcción.

Actuaciones de la ITSS en el marco de la investigación de los AT en obra a los efectos de determinar las futuras responsabilidades administrativas, penales y civiles tanto por parte de empresas, como de responsables y técnicos de las mismas.

Comprobaciones materiales y documentación a solicitar a cada uno de los sujetos intervinientes en obra (con especial consideración al promotor), en el marco de las actuaciones inspectoras.

Importancia de la comparecencia del promotor y del CSS junto con él (necesidad o conveniencia).

Programa

Breve análisis de la importancia de las anotaciones en el Libro de Incidencias, actas de las reuniones de coordinación e instrucciones en obra a efectos de acreditar el cumplimiento de sus obligaciones por parte del CSS en fase de ejecución, evitando cualquier responsabilidad ulterior de carácter administrativo (empresa promotora), penal o civil. Aspectos que se analizan por parte de la ITSS.

Paralización de actividades y consecuencias. Infracción y delito.

Responsabilidades Administrativas (Infracciones y recargos).

Responsabilidades civiles y penales.

Coloquio.

Profesores

D. Ramón Pérez Merlos

Ingeniero Técnico Industrial y Graduado en Ingeniería Mecánica. Técnico Superior en PRL seguridad en el trabajo, ergonomía y psicología aplicada e higiene industrial. Director del Servicio de PRL de ETOSA. Autor del libro "Seguridad y Salud en Construcción. Análisis normativo y soluciones prácticas" editado por Thomson Reuters Aranzadi.

D. José Antonio Sanz Miguélez

Licenciado en Derecho por la CU Cardenal Cisneros de Madrid. Inspector de Trabajo en la Inspección de Trabajo de Murcia. Jefe de la Unidad de Seguridad y Salud Laboral de la Inspección de Trabajo de Murcia. Autor del libro "Seguridad y Salud en Construcción. Análisis normativo y soluciones prácticas" editado por Thomson Reuters Aranzadi.

La importancia de la Coordinación de Seguridad desde el punto de vista práctico de la Empresa Constructora y de la ITSS

MATRÍCULA

48,00 colegiados y precolegiados*

62,00 otros técnicos

* Los pertenecientes a cualquiera de los colegios miembros de activatie.

HORARIO

De 16.30 h a 20.30 h

DÍAS

28, 30 enero 2020

LUGAR

Salón de actos del COAATIEMU. Avda. Alfonso X el Sabio, 2 Murcia

GRUPO MÍNIMO

20 inscritos.

Más información

Inscripción

Más info: www.activatie.org

Una iniciativa de





































































